Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 290 m2
Référence 83654646
Prix 2 350 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous  vous  présentons cette remarquable  demeure  située a
Roquebrune-Cap-Martin, agrémentée d'une piscine et d'un jardin arboré d'oliviers
centenaires qui offre une tres belle vue sur la mer Méditerranée.Cette propriété
spacieuse, d'une surface habitable totale de 290m2, se démarque par son
caractere unigque, fusionnant avec élégance les éléments anciens et contemporains
pour créer une atmosphéere exceptionnelle.Sa grande terrasse, ombragée par un
magnifique olivier et orientée plein sud, invite a la relaxation, tandis que chacune

des 5 chambres, dotée de sa propre salle de bain, bénéficie de ...

We are pleased to present to you this remarkable residence located in
Roquebrune-Cap-Martin, adorned with a pool and a garden filled with centuries-old
olive trees that offers a beautiful view of the Mediterranean Sea. This spacious
property, with a total living area of 290m2, stands out for its unique character,
elegantly merging ancient and contemporary elements to create an exceptional
atmosphere. Its large terrace, shaded by a magnificent olive tree and facing south,
invites relaxation, while each of the 5 bedrooms, equipped with its own bathroom,

enjoys views of the sea. The generous ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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*

COLOWELL BARKED
FELTAL IMHORILIED WOHBI

STANDING REALTY
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